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O SINDICATO DOS TRABALHADORES EM EDUCAÇÃO DOS ESTABELECIMENTOS PARTICULARES DE
ENSINO DO ESTADO DE RONDONIA SINTEEP-RO, CNPJ 63.761.142/0001-91, através do seu presidente e no uso de suas
atribuições legais, convoca todos os trabalhadores das instituições de ensino privadas do estado de Rondônia em pleno gozo dos seus
direitos sindicais para Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada no dia 08/06/2024,  na sede do SINTEEP, sito à Rua México nº
2295, sala 03,  bairro Nova Porto Velho, no município de Porto Velho, estado de Rondônia, às 18h00min em primeira convocação com
pelo menos 30% (trinta por cento) do número de associados em condições de votar e às 18h30min em segunda e última convocação com
qualquer número de associados em condições de votar, nos termos do Art. 16, 17 e 18 § 1º,  do Estatuto da Categoria e artigo 59, II, 
do Código Civil, para discussão e votação da seguinte pauta: a) Aprovação do relatório de Prestação de contas dos exercício de
2023 b) outros Assuntos de interesse da categoria.

Porto Velho, 31 de maio de 2024.

Luizmar Oliveira das Neves
Presidente

 
Fonte: SINTEEP-RO
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